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ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

УЧАЩИЕСЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЮНЫЙ ЖУРНАЛИСТ» 

 ПОБЕДИЛИ НА МЕЖДУНАРОДНОМ КОНКУРСЕ «МОЙ УСПЕХ»  

 

 Отлично начали новый учебный год 

учащиеся объединения «Юный журналист». Семь дипломов 

победителя завоевали юные корреспонденты на 

Международном конкурсе «Мой успех».     

  Награды получили Дмитрий Безенков, Анна 

Зотова, Серафима Коновалова, Ольга Мининкова, 

Светлана Пономарева, Вадим Халов, Александра Шляева. 

   

 Ребята представили на конкурс работы в разных номинациях. Они написали о 

выборе будущей профессии, о волонтерском движении и своей деятельности 

добровольца, об увлечениях и любимом питомце – верном друге собаке Лайме, о 

путешествиях по России и чарующей красоте Владимирской земли.     

 Поздравляем юных корреспондентов с победой и желаем им дальнейших 

творческих успехов! Руководитель объединения «Юный журналист» Лидия 

Анатольевна Васильева  получила благодарность Педагогического центра 

организации и проведения Всероссийских и Международных конкурсов «Мой 

успех».  

 

Читайте электронную версию на нашем сайте – unjur.ucoz.ru  

     Сентябрь 2019 

Издание объединения «Юный журналист» ДДюТ г.Владимир 

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 

http://ddut33.ru/index.php/otdely-ddjut/sockomp/84-obedinenie-junyj-zhurnalist
http://ddut33.ru/index.php/onas/pedagogi/684-vasileva-lidija-anatolevna
http://ddut33.ru/index.php/onas/pedagogi/684-vasileva-lidija-anatolevna
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Напутствие Героя 

               Начался новый учебный год. По традиции, поздравить учеников нашей школы 

№2 с Днем Знаний приехал Герой Советского Союза, легендарный летчик–испытатель 

Иван Ефимович Жуков, выпускник нашей школы. В биографии Ивана Ефимовича 

много необычного. Родился он в последний день 1934 года в городе Владимире. В 53–м 

одновременно окончил среднюю школу № 2 и местный аэроклуб ДОСААФ. Сегодня 

наша школа носит его имя, в честь него здесь открыт музей.     

  После торжественной линейки Иван Ефимович сфотографировался с 

первоклассниками, а затем отправился на встречу с отличниками нашей школы. В их 

числе был и я. Руководитель школьного музея Татьяна Анатольевна Хренова 

представила отважному полковнику каждого отличника, рассказала о его успехах в 

школьной и внешкольной жизни. Иван Ефимович был восхищен разносторонностью 

интересов и целеустремленностью наших ребят. Был показан ролик из проекта «Улицы 

наших героев» телеканала «Вариант» о знаменитом советском летчике Николае 

Гастелло. Во время Великой Отечественной войны он ценой собственной жизни 

совершил наземный таран вражеской колонны. В съемках этого ролика принимала 

участие команда нашей школы, в которую входил и я. Иван Ефимович нашу работу 

похвалил. Было приятно.                         

Затем слово предоставили учащемуся 7 класса Льву Киндееву. Он стал одним из 68 

участников детской экспедиции к Северному полюсу на атомоходе «50 лет Победы», 

приуроченной к 60-летию атомного ледокольного флота. Лев рассказал о своем 

увлекательном путешествии, показал презентацию и фотографии с Северного полюса. 

Мы были впечатлены услышанным, а Иван Ефимович буквально засыпал Льва 

вопросами и даже стал называть его ласково Лёвушкой. Льву была очень приятна 

похвала Героя Советского Союза.          

  Иван Ефимович пожелал успехов в учебе и в делах, за которые мы беремся, 

сказал, что гордится нами, но велел не зазнаваться. Ученики вручили Ивану Ефимовичу 

цветы, конфеты, портрет, различные поделки. Приятно было смотреть как он радовался 

каждому подарку. В завершении встречи сделали две общих фотографии. Одну на фоне 

фотовыставки, вторую – возле граффити с портретом И.Е. Жукова на стене школы. Арт 

сделали к юбилею Ивана Ефимовича, в декабре этого года он отпразднует 85 день 

рождения. Ученики и педагоги расходились по домам в хорошем настроении. Я получил 

от этой встречи огромное удовольствие.  Общение с Жуковым всегда очень ценно для 

нас. С нетерпением ожидаем следующую встречу с этим легендарным человеком!    

      Вадим Хвалов, 9 класс, школа № 2 Фото: сайт школы № 2 
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        Владимиру – 1029! 

31 августа город Владимир отметил 1029-летие. День города запомнится 

рекордным количеством гостей. Только в историческом центре, который в День 

города стал пешеходным, работало 18 праздничных площадок на любой вкус, 

интерес и возраст.          
 Владимир – один из древнейших городов России. Одна из жемчужин всемирно 

известного туристического маршрута Золотое кольцо России. Первое упоминание о 

нем датируется 990 годом. Это было летописное известие о том, что князь Владимир 

основал на берегу реки Клязьмы город, названный его именем.     

 31 августа 2019 года город Владимир отметил 1029 лет со дня своего основания. 

Большое количество мероприятий прошло в этот день. Праздник торжественно 

открылся в 12 часов в центре города на Соборной. В свой день рождения областная 

столица показала всю свою красоту и величие.  На улице Георгиевской, например, 

можно было отведать различные деликатесы на любой вкус, а в парке Липки 

примерить костюмы 19 века и сфотографироваться в них. Повезло и с погодой. Мы с 

друзьями долго гуляли по городу. От огромного количества людей, торговых палаток,              

разноцветных шариков, множества  аттракционов даже немного рябило в глазах! 

 Много интересного, даже необычного увидели мы с друзьями. Несколько 

десятков людей, взявшись за руки, под музыку водили хоровод вокруг Золотых ворот. 

На Театральной площади выступали артисты, велосипедисты показывали разные 

трюки. Весь день продолжались гуляния, а вечером на Соборной площади состоялся 

большой концерт. Завершился праздник грандиозным салютом, который мы пошли 

смотреть всей семьей. Фейерверк поражал красочностью и продолжительностью. День 

города прошел «на отлично»! Для меня он стал хорошим поводом повеселиться и 

расслабиться в преддверии долгого и трудного учебного года. Я очень люблю свой 

город и желаю ему и всем его жителям удачи и процветания.     

        Вадим Хвалов, 9 класс, школа № 2 

 День города мне запомнится надолго. Столько можно было увидеть интересного! 

С полудня центр города от Студеной горы до площади Фрунзе стал пешеходной зоной.  

На каждом шагу здесь находились интерактивные площадки, задорно выступали 

музыкальные и танцевальные коллективы. Вечером на Соборной площади начался 

большой концерт. В девять часов вечера выступал хедлайнер мероприятия – хип-хоп 

исполнитель Feduk. Собралось так много людей, что невозможно было пройти к сцене. 

В десять часов вечера в небе вспыхнул восьмиминутный праздничный салют. День 

города Владимире отгремел на УРА!             Владислав Мальцев, 11 класс, школа № 16 
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Открытая всероссийская интеллектуальная 

олимпиада школьников «Наше наследие» 

18 сентября в нашей гимназия №3 прошел школьный тур 

открытой всероссийской интеллектуальной олимпиады «Наше 

наследие». Конкурс проводится с 2004 года. Наши учащиеся 

впервые приняли участие в 2017 году. 

 Олимпиада ориентирована на выявление одаренных детей, а также на изучение 

школьниками истории и культуры, сохранения отечественного культурного наследия. 

В ОВИО «Наше наследие» участвуют учащиеся с 1 по 11 классы, а также студенты 1-2 

курсов. Задание школьного тура состоит из четырех блоков. Это позволяет участникам 

показать свои способности в эрудиции, в скорости мышления при решении логических 

задач, анализе текстов.  Каждый год организаторы выбирают новую, исторически 

важную тему. Она сообщается заранее, чтобы ученики смогли подготовиться к 

олимпиаде. В этом учебном   году тема олимпиады «Великая Отечественная война». 

Материал взят из книги Якова Нерсесова «Война народная. Великая Отечественная 

война 1941-1945». 

 В олимпиаде «Наше наследие» я участвовала впервые и жалею, что не смогла 

сделать это в прошлом году. Задания были интересными, в процессе подготовки я 

узнала много нового о Великой Отечественной войне. Считаю, даже если моих знаний 

не хватит для победы, то я получила сведения, которые расширили мою эрудицию.    

             Светлана Пономарева, 8 класс, гимназия № 3 

 

День открытых дверей в ДДюТ 

           8 сентября в ДДюТ прошел День открытых дверей. Ребята записались в разные 

студии, объединения, секции. Во Дворце работает более 60 объединений по разным 

направлениям. Каждый может найти себе дело по душе: искусство, спорт, 

конструирование моделей самолётов и кораблей, изучение иностранных языков и 

многое другое. Красочное выступление детских коллективов прошло на сцене 

киноконцертного зала.                            

 Я поговорила с Полиной Мокровой, участницей мероприятия. Она рассказала, 

что восемь лет занимается в детском эстрадном проекте «MAXIMA». Большой 

коллектив, в котором несколько возрастных групп. Есть «Ириски» и «Мармеладки», 

«Карамельки», «Шоколадки», «Барбариски». Каждая имеет свой репертуар. Их группа 

выступала с номером «Я на камушке сижу». На вопрос: «Трудно ли быть артистом?» 

Полина ответила, что творческая деятельность бывает сложной, но итог – интересным.

         Анна Бережко, 9 класс, школа № 15  
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     «Орлёнок» – лагерь мечты 
   Я всегда хотела съездить во Всероссийский детский центр «Орленок». Этим летом 

мечта осуществилась. Поездка стала наградой администрации города Владимира за мое 

участие в проведении городских мероприятий. Из Владимира поехала группа, 

состоящая из  пятидесяти ребят. ВДЦ «Орленок» включает в себя десять лагерей, но мы 

так и не приехали ни в один из них. Мы стали участниками уникальной программы 

«Профессиональные старты», которая прошла в «Орленке» в палаточном лагере. 

   Задача «Профстартов» –  обучение подростков, стимулирование желания личностного 

роста, получение педагогических знаний для стажировки. С первого же дня я поняла, 

что хочу пройти собеседование и хоть на время стать вожатой в отряде. Вожатство – 

интересная и вместе с тем нелегкая профессия. За короткий срок вожатый должен стать 

для детей добрым советчиком и лучшим другом. Вот и мне с напарником выдалась 

возможность попробовать себя в этой роли. И мне понравилось. Сложно, утомительно, 

но видишь радость на лицах детей, когда у них что-то получается, когда они узнают о 

том, о чем боялись спросить, то ради этого действительно стоит идти работать в лагерь!  

   Мы узнали множество «орлятских» законов и традиций: пение всем вместе по утрам, 

вечерний сбор отрядов, вечерний «орлятский» круг и самое запоминающееся –  

легенды. Мы представили презентацию, и я написала статью в качестве журналиста 

пресс-центра. Для меня это было несложно, так как несколько лет занимаюсь в 

объединении «Юный журналист». Когда стали набирать ребят на роль журналистов, 

мне сразу было понятно –  вот где мое место.         

Профессиональные старты» привлекают своей яркой и насыщенной программой. 

Помимо солнечных ванн и купания в море у ребят есть возможность пройти различные 

образовательные и психологические курсы. Ежедневно проводились мероприятия и 

игры, способствующие личностному росту, встречи с интересными людьми. Прошли 

курсы психологии, на которых я подтянула свои знания, научилась быть проводником 

для слепого человека и поняла, как работать с людьми разного возраста. Мне удалось 

попасть на один из самых интересных мастер-классов – самогипноз. Поработав с 

прекрасным педагогом, я получила полезные знания и продолжу изучать эту науку. 

   Сложно ответить, какое событие за смену запомнилось больше всего. Стажировка, 

мастер-классы, психологические тренинги и яркий прощальный бал. На нем я выступила 

вместе с ансамблем. Несколько часов пролетели словно в сказке.    

  

 Смена закончилась, а расставаться не 

хотелось. Мы привыкли друг к другу и к 

таким родным палаткам. Ребята плакали, 

когда уезжала очередная делегация. Мы 

продолжаем поддерживать отношения после 

окончания смены. Я обязательно сюда 

вернусь.      

    Ольга Мининкова, 10 класс, школа№ 39 
    Фото из архива автора 
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Что такое ЛФЛ и зачем она нужна?  

    Во Владимире много разных секций и кружков, 

здесь каждый молодой человек может проявить свои 

способности и даже открыть в себе доселе неизвестный 

талант. Это могут быть разные занятия. Многие 

выбирают активные виды спорта, в том числе футбол.  

 Для подавляющего большинства профессиональных 

игроков футбол начинался в обычных дворах.   

 Во Владимире собрались капитаны шести команд, которые образовались на 

«дворовой» основе и решили создать Любительскую Молодежную Футбольную Лигу, 

сокращенно ЛФЛ. Ее цель – организация и проведение игр, в результате которых 

можно будет определить сильнейший клуб Владимира из игроков до 17 лет. Заявки 

подали клубы ДФК «Спартанцы», ДФК «Карат», ДФК «TripleSixTeam» и другие. Их 

рассмотрел и принял совет президентов клубов. Создали Положение проведения игр. 

 Игры проводятся по круговой системе. Команды встречаются два раза. Каждый 

клуб один раз выбирает поле, на котором проводится матч. Если футболисты не смогли 

выйти на матч, то засчитывается техническое поражение со счетом 3:0.  

 В командах разное число игроков.  Например, в команде «Карат», президентом 

которой являюсь я, набралось минимальное количество – 11 спортсменов. Такого 

состава достаточно для проведения полноценных игр нашей лиги.   

 Мы ответственно готовимся к предстоящим матчам, ведь на кону стоят престиж 

и репутация клуба. Нашим первым соперником стала команда «TripleSixTeam». 

Теоретически, одна команда в таблице может набрать все 20 очков из 20 возможных. 

Например, 3 очка за победу, 1 очко – ничья,  и ни одного за поражение.  

 Игроки нашей команды «Карат» много тренируются, стремятся получить звание 

чемпионов, хотя в соперниках у нас очень серьезные конкуренты. Игроки каждой 

команды хотят победить и получить титул чемпиона, призы.    

 Надеемся, что создание ЛФК и проведение игр дворовых команд станет 

стартовой площадкой для юных футболистов. Возможно, лет через пять – шесть они 

смогут выступать на профессиональном уровне.       

       Александр Ахметов, 11 класс, школа № 16 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Продолжение в октябрьском номере газеты «Рыцари пера» 
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О тайнах истории 

 Новый учебный год я решил начать с изучения нового и интересного.  

Для этого отлично подошёл проект Владимиро-Суздальского музея - заповедника 

«Музейный лекторий». Открылся он 20 сентября в «Палатах».     

 Гостем стал Денис Валерьевич Пежемский – ведущий российский антрополог и 

археолог, кандидат биологических наук, старший научный сотрудник НИИ и Музея 

антропологии Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова.  

 На счету Дениса Пежемского более 100 научных работ. Известность ученому 

принесли исследования святых мощей, участие в работе Церковной комиссии по 

«екатеринбургским останкам», работы по проблемам реконструкции облика 

древнерусских князей. Умный и знающий специалист.    

 Денис Пежемский, приехал в наш город, чтобы рассказать, как изменился 

человек за многие его годы жизни на нашей планете. Лекция с длинным названием 

«Образ предков сквозь века: многообразие исторического в организме человека» 

началась с вступительной речи.  Она была не только информативной, но и прозвучали   

некоторые моменты из личной жизни лектора.     

 Антропология – наука всесторонне изучающая человека, его происхождение и 

развитие. Проще говоря, это изучение человека с биологической и исторической 

стороны. Так что антропология очень важна для общества.     

 Например, антропологи пытаются разобраться с тем, почему сейчас во многих 

странах мира растет число людей с ожирением. И эта проблема наблюдается не только 

в богатых, но и в бедных странах тоже.  Можно ещё сказать о биологии в динамике. 

Антропологи сравнивают людей, их внешние и внутренние признаки со старыми 

замерами, останками и на основе отличий делают выводы, в хорошую или плохую 

сторону мы развиваемся.                 

У учёных есть интересное определение популяции, применимое только к этой науке. 

Это все люди, сейчас проживающие на определенной территории, все их предки и 

потомки. Изучение людей в разное время это и есть антропология.   

 Денис Пежемский очень хороший лектор. Он разговаривает с залом, приводит 

примеры из жизни, иногда шутит, так чтобы его выступление было интересным, и я 

рад, что смог его услышать.  Пригласили Дениса еще приехать во Владимир, я буду 

ждать и обязательно приду на встречу с известным российским антропологом и 

археологом.     Дмитрий Безенков, 10 класс, школа № 33   
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    Творить добро может каждый!  

  В 2019 году Осенняя неделя добра во 

Владимире продлится с 7 по 20 октября 

  Во всех районах Владимира будут проходить 

благотворительные акции, адресованные 

нуждающимся, по следующим направлениям: 

• Оказание социальной помощи и посильной 

поддержки ветеранам Великой Отечественной войны, труженикам тыла, инвалидам, 

одиноким престарелым гражданам, благоустройство воинских мемориалов;                     

• Оказание помощи людям, попавшим в трудную жизненную ситуацию, инвалидам, 

детям-сиротам;                                 

• Благоустройство населенных пунктов, памятных мест, знаков и прилегающих 

территорий);                          

• Мероприятия по пропаганде семейных ценностей и ответственного водительства 

среди молодежи, акции в детских домах. 

   К участию в акции приглашаются молодежные и детские общественные 

объединения, частные лица, инициативные группы граждан, организации.  

Итоги осенних акций будут подведены в конце ноября. Тогда авторам и 

исполнителям самых качественных добровольческих идей будут вручены 

коллекционные стелы и благодарственные письма. 

 

 По имеющимся у ООН данным, около 1 миллиарда людей 

во всем мире вовлечены в добровольческую деятельность. 

 Даже учитывая, что многие из них занимаются 

волонтёрством по несколько часов в неделю или несколько 

дней в году – глобальное волонтёрское движение в пересчёте на 

эквивалент полной занятости охватывает 109 миллионов людей.              

А если представить, что волонтеры всего мира организовали свое собственное 

государство, то оно занимало бы четвертое место в мире по трудовым ресурсам, 

после Китая, Индии и Индонезии.  
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